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１２月８日（火） 松　本　英　彦 （自　民） １

松　本　　　進



松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 経済の活性化について 

  (1) 市産品フェアの開催結果について 

  (2) フェアの検証について 

  (3) 今後の取り組みについて 

２ 健全な財政運営について 

  (1) 経常収支比率による類似団体との比較について 

  (2) 今後の経常収支比率の見込みについて 

３ ＪＲ川口駅及び駅周辺の整備について 

  (1) 湘南新宿ラインの川口駅停車と駅舎建替えについて 

  (2) ホームドアの整備について 

  (3) 川口駅東口駅前広場に設置されている換気塔の必要性に

   ついて 

  (4) 現在のバス乗降場の見直しについて 

  (5) 川口駅周辺整備に商店街関係者の参加を 

４ 本市の災害対策について 

  (1) 河川氾濫への備えについて 

  (2) 下水道施設の整備状況について 

    ア 荒川に直接排水できるポンプ場について 

    イ 荒川の氾濫により、市内が浸水した場合の下水道施

     設の対応について 

  (3) 災害対策本部設置について 

５ 新市立高等学校について 

  (1) 目指すべき学校像について 

  (2) 目指すべき学校像の実現に向けた具体的な方策について

６ （仮称）川口市火葬施設及び（仮称）赤山歴史自然公園につ

 いて 

  (1) （仮称）赤山歴史自然公園の用地買収状況について 

  (2) 首都高速道路株式会社との協議の状況について 

  (3) （仮称）歴史自然資料館等や植栽計画の進捗状況について

  (4) 火葬施設の建設資材等の調達に関する方針について 
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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 本市の公共建築物における県産木材の利用促進について 

  (1) 現在の公共建築物の木材の利用状況について 

  (2) 今後の利用促進の取り組みについて 

  (3) 県産木材利用促進方針の策定状況について 

８ 地域の防犯力の強化について 

  (1) 防犯カメラについて 

  (2) 防犯パトロール車両の配備について 

９ 産業文化会館及び近隣施設の整備について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 地方創生戦略の推進について 

  (1) 「地方版総合戦略」の策定について 

  (2) 川口市の目指す今後のビジョンについて 

    ア 都心に隣接した利便性の高さを活かしたビジョンを

    イ 定住促進のための持ち家比率を上げる戦略について

２ 行財政改革について 

  (1) 待機児童対策としての国有地の積極的な活用について 

  (2) 財政の健全化に向けた取り組みについて 

    ア 未利用市有地の売却状況について 

    イ 公共施設等総合管理計画について 

(3) 平成２６年度税制改正における納税緩和制度について 

    ア 市税の滞納に対する分割納付の現状について 

    イ 市税の不納欠損の現状について 

    ウ 地方税法改正に伴う本市の条例改正の時期と、「換 

     価の猶予」が、職権主義から申請主義に移行すること

     の市民への周知について 

３ 安全・安心なまちづくりについて 

  (1) 災害対策について 

    ア 防災教育について 

    イ 避難所マンホールトイレの普及について 

    ウ 防災井戸の設置助成について 

    エ 福祉避難所の拡充について 

  (2) 空き家対策について 

    ア 「特定空家等」に指定するための手続きについて 

    イ 空き家解体ローンの周知について 

    ウ 所有者不明の空き家対策について 

  (3) 交通安全対策について 

    ア 自転車運転の安全対策について 

    イ カーナビの「急ブレーキ」情報を活用した交通安全

     対策について 

  (4) 安全な生活道路を確保するための私道舗装整備補助金制

   度について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」）

 ４ 福祉問題について 

  (1) たたら荘老朽化対策として、（仮称）赤山歴史自然公園 

   周辺に温泉施設を 

  (2) 単身高齢者世帯の見守り対策について 

  (3) 代読・代筆支援の充実について 

  (4) 「ひきこもり」の社会復帰支援について 

５ 子育て支援について 

  (1) 「赤ちゃんにっこり応援事業」について 

    ア 所得制限の基準について 

    イ 市民への周知について 

  (2) 多子世帯保育料軽減事業について 

６ ドッグラン・バーベキュー場について 

７ 地域問題について 

  (1) 芝地区内の外国人の増加による対策について 

    ア 芝地区内の外国人の現状について 

    イ ごみ出しマナーの外国語看板の設置について 

    ウ 芝地区を多文化共生のモデル地域に 

    エ 日本人人口約５割のＵＲ芝園団地における超高齢化

     対策について 

  (2) 芝地区住宅市街地総合整備事業について 

    ア 事業の進捗状況について 

    イ 旧芝園中学校の跡地の活用について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 平和の原点に立つこと 

  (1) 憲法第９条の果たしてきた役割について 

    ア 戦後７０年へのおもいは 

    イ 日本国憲法第９条へのおもいは 

    ウ 「アオギリ」植樹へのおもいは 

  (2) 平和安全保障関連法制定に関連して 

    ア 地方自治体の責務を果たすこと 

    イ 川口市国民保護計画の再検討を 

２ 子どもの豊かな成長発達を保障する保育所を 

  (1) 子ども・子育て支援新制度は市が保育の実施責任を果たすこと

    ア 利用者の声に応えるために 

    イ 保育の質の確保・拡充に向け 

    ウ ３歳児以降の受け入れ体制について 

  (2) 「第２次保育所民営化計画（指定管理者制度）」の導入は撤回

すること 

３ 高齢者・障害者の川口ブランドの充実を 

  (1) 総合事業の取り組み状況について 

    ア 基本チェックリストで適正な振り分けができるのか 

    イ 事業者の撤退が進まないのか 

    ウ 介護予防サービスが十分に受けられないのでは 

    エ 生活支援コーディネーターの取り組みについて 

    オ 地域資源の活用について 

  (2) 高齢者の憩いの場たたら荘について 

    ア 安行たたら荘のお風呂の早期再開を 

    イ 市内のたたら荘の老朽化対策を計画的に進めること 

    ウ たたら荘のお風呂について 

  (3) 県立川口特別支援学校の過密化解消を 

    ア 過密化解消に対し埼玉県への働きかけについて 

    イ 市内への設置の可能性を高めること 

  (4) 「不本意な在宅者は出さない」ためにわかゆり学園の拡充を 

    ア 卒業生の受け入れについて 

    イ 旧授産棟改築事業のスケジュールについて 

３-2-1 



板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

     ウ 施設の拡充に向け整備計画の検討を進めること 

４ 安心と潤いあるまちづくりに向けて 

  (1) 公共施設のトイレの拡充を 

    ア 公園のトイレ設置の拡充を 

     (ｱ) 設置の充実に向けて 

     (ｲ) トイレの清掃など衛生管理の在り方について 

    イ だれでもトイレ、又は車いす対応トイレの拡充と周知を 

  (2) 駅利用者の安心・安全対策 

    ア ホームの安全柵の設置について 

    イ ＪＲ東川口駅・ＳＲ戸塚安行駅利用者の風雨対策について

  (3) 興禅院・赤堀用水沿い斜面林の保全を 

    ア 動植物の生息・生育の保護について 

    イ 学校との取り組みについて 

    ウ 民有地への支援について 

    エ 公有地化について 

    オ 住宅地との共生に向けて 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新市立高等学校の建設計画について 

  (1) 現在の建設工事の進捗と総事業費について 

  (2) グラウンドへの新校舎着工に伴い、部活動はどこで活動

   しているのか 

  (3) 新校への移行、何をどのように準備を始めているのか 

２ （仮称）川口市火葬施設と（仮称）赤山歴史自然公園について

  (1) （仮称）川口市火葬施設建設工事の業者決定までの経過

   について 

  (2) 現在の進捗状況について 

  (3) 周辺道路の整備について 

    ア 都市計画道路新井宿駅前通り線の整備スケジュール

     について 

    イ 県道越谷川口線の拡幅について 

３ 江川調節池の改修計画について 

  (1) 今後の改修工事の計画について 

  (2) 新設の越流堤からの排水路整備について 

４ 根岸公民館の改築について 

  (1) 改築計画について 

  (2) 利用者の要望にどのように応えるのか 

５ 地域の問題について 

  (1) 見沼代用水路東縁、安行領根岸地区内の道路未整備区間

   の整備計画について 

  (2) 安行領根岸２９３０番地付近の下水道未着工部分について

  (3) 外環道岸川中学校交差点へ向かう旧さいたま草加線の交

通渋滞解消策について 

６ 青木町公園総合運動場に関わる機能向上について 

  (1) ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックの事前キャ

   ンプ誘致に向けての市の取り組みについて 

  (2) 「（仮称）婦人青少年会館、（仮称）産業労働会館複合施

   設整備計画（案）」について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 平成２５年６月定例会での答弁に基づく検討の経過

     について 

     (ｱ) 各産業界や関係部局との研究の状況と結論 

     (ｲ) 婦人会館、青少年会館に係る部内検討の状況と結論

    イ 青木町公園総合運動場利用者への対応について 

     (ｱ) 市内開催スポーツ大会参加者の宿泊転用可能設備

      の整備について 

     (ｲ) 駐車場の整備について 

７ 水害に対する危機管理対策について 

  (1) 関東・東北豪雨災害に伴う国土交通省による荒川下流部

   の説明について 

    ア 説明の概要について 

    イ 説明を受けて、今後何をどう変えていくのか 

  (2) 水害に対する避難方法について 

    ア 洪水ハザードマップによる避難者数と避難場所、避

     難方法について 

    イ 避難行動要支援者登録数と登録者の把握について 

    ウ 要支援登録者の避難方法について 

    エ 死亡者をなくす対策について 

  (3) 洪水ハザードマップについて 

    ア 水害が必ず起こると想定している現在の内容に変更

     はあるのか 

    イ いざ水害の時、新市庁舎を浸水、孤立が想定される

     現在地に建設を進めている利点について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 行財政改革について 

  (1) 綿密な予算編成について 

  (2) 税外収入の確保について 

    ア ふるさと納税について 

    イ ネーミングライツについて 

２ 教育問題について 

  (1) 特別支援教育支援員について 

  (2) いじめについて 

    ア いじめゼロサミットについて 

    イ いじめの対応とスクールサポーターについて 

３ 福祉・医療問題について 

  (1) ３・４か月児健康診査でのエコー検査について 

  (2) 複合的な施設について 

  (3) 認知症高齢者の早期発見について 

４ 粗大ごみの搬入について 

５ 健康長寿事業について 

６ 川口の地方創生について 

  (1) 川口駅等及び周辺整備について 

    ア ホームドア設置について 

    イ 中距離列車の停車と駅舎建替えについて 

    ウ 川口駅東口駅前広場の整備について 

  (2) 防犯カメラについて 

  (3) 防犯パトロールについて 

７ スポーツ等について 

  (1) オリンピック・パラリンピックの練習会場の誘致について

  (2) トップアスリート養成について 

  (3) スポーツセンターのロッカーについて 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」）

 ８ 防犯・防災について 

  (1) 防犯カメラを併設した自動販売機の設置について 

  (2) ＦＭラジオの活用について 

９ 多読用図書について 

10 自殺対策について 

11 地域問題について 

  (1) 中央橋の架換えと道路拡張について 

  (2) 都市計画道路元郷弥平線の整備について 

  (3) 元郷保育所の跡地利用について 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 公有財産と公共施設マネジメントについて 

  (1) 産業文化会館と労働会館について 

    ア 建替えの判断に至った経緯について 

    イ 統合施設の計画について 

  (2) 公共施設マネジメントについて 

２ 公共施設などの照明について 

  (1) 道路照明灯のＬＥＤ化、リース化について 

  (2) 町会防犯灯のＬＥＤ化、補助制度について 

  (3) 商店街街路灯のＬＥＤ化、補助制度について 

  (4) 行政経営における公共施設の照明に係るＬＥＤ化、推進

事業について 

３ 公民館施設整備について 

  (1) トイレのリニューアルと洋式化などの整備について 

  (2) エアコンの整備について 

    ア 調理室のエアコン設置について 

    イ リース化について 

４ “元気”川口商品券事業について 

  (1) 多くの市民が利用できる地域商品券について 

  (2) 今後の方策について 

５ 住宅政策について 

  (1) 市営住宅の家賃滞納について 

  (2) 空き家対策について 

    ア 空き家の利活用に対する補助制度の創設について 

    イ 空き家の流通促進について 

６ 芝地区の都市基盤整備について 

  (1) 土地区画整理事業地区について 

    ア 芝東第３土地区画整理事業地区について 

     (ｱ) 小谷場地区の土地区画整理事業について 

     (ｲ) 小谷場地区の下水道事業について 

     (ｳ) 都市計画道路南浦和前川線と沿道の整備について
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 芝東第４土地区画整理事業地区について 

     (ｱ) 鶴ヶ丸地区の土地区画整理事業について 

     (ｲ) 旧芝東小学校跡地の活用について 

  (2) 住宅市街地総合整備事業地区について 

    ア 住宅市街地総合整備事業の平成３２年度までの予定

     について 

    イ 密集市街地の早期解消に向けた取り組みについて 

  (3) 芝第２・第５地区について 

    ア まちづくりの現況と事業化について 

    イ 住居表示の整備について 

７ 芝スポーツセンターについて 

  (1) 耐震化工事と施設整備について 

  (2) 複合化施設への建替えについて 

８ 芝地区の諸問題について 

  (1) 芝上谷沼調節池右岸側未整備地の有効活用について 

  (2) 芝園分署の救急車配置について 

  (3) 私道舗装整備補助金制度について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市民のくらしを守る市政運営を 

  (1) 安心してくらせる川口、社会保障の充実を 

  (2) 「地方創生」政策のみに左右されない、安定的な財源の

   確保を求めること 

  (3) 市民生活を直撃する消費税の増税に反対の声を上げること

  (4) 安心して子育てできるまち、川口をめざして 

    ア 子ども医療費無料化を１８歳までとすること 

    イ 保育料の引き下げを 

    ウ 廃止されている年少扶養控除復活と、特定扶養控除

     の拡大を要望すること 

２ 地域の雇用と経済を支える中小企業・商工業者発展のための

 施策を 

  (1) 市内中小企業の現状把握を 

    ア 前年度を上回る企業の倒産に対する見解と今後の方

     策について 

    イ 全市内業者への緊急調査を 

  (2) 市内産業を支え、中小企業応援の施策の充実を 

    ア 住宅リフォーム助成制度の拡充を 

    イ 商店版リフォーム助成制度の創設を 

  (3) 金融施策の柔軟な拡充を 

  (4) 安定した中小企業の経営のための税制を 

    ア 外形標準課税の拡大を行わないよう国に求めること

    イ 個人事業主の家族専従者の自家労賃を全額経費と認

     めさせること 

    ウ 個人住民税の特別徴収について 

３ いのちを守る国民健康保険制度の確立と、市民負担の軽減を

  (1) 国保加入者の負担軽減策を 

    ア 境界層措置の設置を求めること 

    イ 多子減免制度の創設を 

  (2) 子ども医療費の無料化に対する国庫負担減額のペナルティ

   の撤廃を求めること 

  (3) 国庫負担割合の引き上げを要求すること 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 安心してくらせるまちづくりを 

  (1) 川口駅周辺の都市計画道路の見直しを 

    ア 膨大な費用の掛かるリング道路計画の見直しを 

    イ 寿町第２地下道の安全対策を 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

１ 国民健康保険外国人加入者の問題 

  (1) 保険税滞納状況と外国人の割合 

  (2) 加入条件と保険証有効期間 

  (3) 出産育児一時金の問題 

  (4) 保険証の使い回しと「調査権」 

２ 未利用施設・旧鳩ヶ谷市民プール跡地の利活用 

  (1) 今後の計画について 

  (2) 第二沼田公園の民有地について 

３ ひとり親家庭の貧困対策 

  (1) 本市の状況 

  (2) 現在・将来へ向けた対策 

    ア フードバンク 

    イ 家庭教育支援・無料塾 

    ウ リサイクルプラザ 

    エ 相談体制とＰＲ 

４ 羽田空港の新航空路 

  (1) 現在の状況 

  (2) これからの予定 

５ 市内産業活性化 

  (1) 本市の総合戦略について 

  (2) ＴＰＰ問題 

    ア 市内産業への効果と影響 

    イ 市民生活への効果と影響 

  (3) 産業観光ＰＲ事業について 

    ア 現在の状況と今後のスケジュール 

    イ 修学旅行生をさらに呼び込むために 

６ 都市農業振興策 

  (1) 都市農業の現状 

  (2) 生産緑地解除の問題 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

   (3) 税制の問題 

  (4) 利用権設定等促進事業 

  (5) ６ＪＡの合併問題 

７ 地域の課題 

  (1) 鳩ヶ谷庁舎に夜間急患診療所を 

  (2) コンフォール東鳩ヶ谷空室対策 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 川口市のこれからの都市農業振興について 

  (1) 川口市の遊休農地の有効活用を 

  (2) 地元農産物の学校給食への更なる活用を 

  (3) 生け垣設置等奨励補助金交付制度の見直しを 

    ア 生け垣設置の条件緩和を 

    イ 市内業者活用での補助金制度の充実を 

２ これからの環境対策推進について 

  (1) 地球温暖化対策として重力発電の開発を 

  (2) 生ごみ処理容器設置補助金制度の周知・普及推進を 

  (3) びん・飲料かん・繊維類などの回収を第５週にも実施を

３ 児童虐待防止ネットワークについて 

  (1) 川口市要保護児童対策地域協議会について 

    ア 要保護児童支援体制の課題について 

    イ 構成機関での情報の共有化及び対応について 

  (2) 子育て相談課の職員を増やすこと 

  (3) 児童虐待防止啓発活動への取り組みについて 

４ 指定管理者制度の運用について 

  (1) 指定期間の短期化による雇用の不安定化を無くすこと 

  (2) 指定管理者制度下における雇用の実態について 

５ 少子高齢化時代に対応する川口市の取り組みについて 

  (1) 将来的な福祉の増進について 

  (2) 基本計画における子育て環境の充実について 

  (3) 介護職員の処遇改善と人材確保を 

６ 県立川口青陵高等学校側道の地盤沈下による生活道路改修に

 ついて 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口の経済について 

  (1) 国の、ものづくり補助金への市の対応について 

  (2) さらなる販路開拓の支援について 

  (3) 商店街振興について 

    ア 「にぎわい補助金」「まちづくり補助金」について 

    イ 本市の商店街に対する支援策について 

  (4) 事業者の商店街への参加促進について 

  (5) 個人消費喚起策の継続実施による経済の活性化について

  (6) 農家の後継者対策について 

２ 防犯カメラ設置について 

３ 下水道の事業計画について 

  (1) 今後の下水道事業の見通しについて 

  (2) 道路線形に合わせた施工方法の取り入れについて 

４ 狭あい道路の解消について 

５ 公園への健康器具の設置推進について 

６ 保存樹木の指定の推進について 

７ 無届で運営される無料低額宿泊所について 

  (1) 市内の無料低額宿泊所等の設置状況について 

(2) 市の無届施設に対する取り組みについて 

８ 新設保健所について 

  (1) 条例、規則等の制定に向けて 

  (2) 職員の確保について 

９ 公共交通バスについて 

  (1) ＢＲＴ導入計画について 

  (2) コミュニティバスの経路変更について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

 10 区画整理推進方策の見直しについて 

11 治水問題について 

  (1) 辰井川の改修事業の今後について 

    ア 来年度以降、市において予定されている事業について

    イ 来年度以降、市と県で連携して行われる事業について

  (2) 貝塚落しの整備について 

12 地域の公共施設について 

  (1) 新郷スポーツセンター、新郷南公民館の耐震改修事業に

   ついて 

  (2) 新郷地区東部地域への公共施設の新設について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の青少年対策について 

  (1) 職員の勉強の機会について 

  (2) 子どもの体験事業について 

２ 職員の交通法規の順守について 

３ 福祉について 

  (1) 年金申請にかかわる支援について 

    ア 障害年金の申請状況について 

    イ 障害年金受給調査について 

    ウ 面接相談員の配置について 

  (2) フードバンクの活用について 

    ア 団体の活動状況について 

    イ 保管場所の提供について 

４ 教育について 

  (1) 高校生の政治活動について 

  (2) 放課後児童クラブについて 

    ア 男性支援員の拡充について 

    イ 公園の活用について 

５ 通学時間帯の安全対策について 

６ 道路路面の点検について 

  (1) 道路の陥没調査について 

  (2) 精度の高い開削調査について 

  (3) 緊急輸送道路の安全確保について 

    ア 緊急輸送道路の点検状況について 

    イ 緊急輸送道路についての協議について 

７ 水害対策について 

  (1) 高い地域への避難について 

    ア 避難場所へ向かう交通渋滞について 

    イ 避難方法について 

  (2) 避難をしない市民への対策について 

(3) 芝川の堤防について
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 消防団の処遇改善について 

９ 並木元町公園の自転車対策について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子育て支援について 

  (1) 本市の待機児童数が突出して増加した理由 

  (2) 希望の多い駅周辺の保育所整備について 

  (3) 民営保育所の運営費に占める行政負担の割合 

  (4) 「川口市認可外保育施設指導監督要綱」の改善について

    ア 第５条第６項「立入調査」に関して 

     (ｱ) 調査手順の見直し 

     (ｲ) 調査項目と判定基準の明記 

     (ｳ) 立入調査拒絶に対する措置 

    イ 第５条第７項「運営状況の公表」に関して 

立入調査結果の公表方法の改善 

  (5) ベビーホテルに対する継続的な実態調査を 

２ “元気”川口商品券事業について 

  (1) １人当たりの平均購入額と当選倍率 

  (2) 現時点での商品券換金率 

  (3) 継続的な消費喚起に向けた取り組みについて 

  (4) 事業終了後の効果検証について 

３ 公的統計の改善と整備について 

  (1) 景気動向指数の改善に向けて 

    ア 景気動向指数の導入経緯と利活用事例 

    イ ＣＩ（コンポジットインデックス）導入の検討につ

いて 

    ウ 景気を正確に把握するために 

       個別系列の入替、見直し、区分を 

  (2) 川口市産業連関表の整備へ向けた検討を 

４ 市内中小企業の海外販路拡大に関する支援について 

  (1) 国際見本市等への出展・海外進出事業への本市の支援実

績について 

  (2) 海外販路拡大を希望する中小企業への、本市としての支

援のあり方について 

  (3) 「ものづくりのまち川口」を世界のトップブランドに 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 外国人住民をめぐる諸相について 

  (1) 外国人登録制度廃止以降の動向について 

    ア 新たな在留管理制度下で住民登録されない外国人に

ついて 

    イ 不法滞在者の把握と定着防止策について 

    ウ 近年、本市に急増するクルド人について 

    エ 不就学の可能性がある外国人児童生徒について 

     (ｱ) 年少人口の推移 

     (ｲ) 外国人児童生徒の不就学に関する本市の取り組み

  (2) 外国人高齢者の問題について 

  (3) 今後も増加が見込まれる外国人住民に対し、本市独自の

取り組みを 

     国際交流員の活用について 

  (4) 朝鮮学校に在籍する子どもの保護者への補助金交付につ

   いて 

    ア 補助金の交付実績について 

    イ 補助金交付の見直しについて 

６ 新庁舎建設について 

  (1) コスト削減と利便性のバランスを考慮した新庁舎を 

  (2) 住宅密集地において存在意義のある新庁舎を 

７ 地域の問題について 

  (1) 防犯カメラ設置に対する補助制度の創設について 

  (2) ごみの不法投棄対策について 

  (3) 湘南新宿ラインの川口駅停車について 

  (4) 西川口駅ホームドア設置費用の負担率について 

  (5) 横曽根消防署横の空地の利活用について 

  (6) 西川口青少年センターの今後のあり方について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 財政の厳しい現状について 

  (1) 現在の財政状況の認識と将来に向けての考え方 

  (2) 財政状況についてよりわかりやすい説明を 

２ 生活保護について 

  (1) 生活に困窮する前に支援するための取り組みについて 

  (2) 就労支援の取り組みについて 

  (3) 支援体制の強化について 

３ 土地区画整理について 

  (1) より効率的な区画整理の進め方について 

    ア 区画整理事業の現状と今後の取り組みについて 

    イ 地域的に均衡ある区画整理事業の推進について 

  (2) 地権者や地域住民への情報提供について 

    ア 地域への情報提供の現状 

    イ 地権者への定期的な個別的進捗報告の必要性 

４ 契約について 

  (1) 落札価格の現状について 

  (2) 価格と品質が総合的に優れた調達のための設計価格の事

   後公表について 

５ 中核市への移行について 

  (1) 中核市移行を進める理由について 

  (2) 財政への影響について 

６ 新庁舎建設について 

  (1) 現行の新庁舎建設計画について 

  (2) 設計事務所の選定手続きについて 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 食品ロスの削減について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 「教育の町川口」を創造する教育の見地 外国人児童生徒の

 教育について 

  (1) 市内小中学校に通う外国人児童生徒に対する教育支援に

   ついて 

    ア 日本語教室の設置と充実について 

    イ 日本語指導の充実を図る教職員の確保について 

    ウ 日本の文化を学ぶ重要性について 

  (2) 川口市に暮らす外国人に対する支援について 

    ア 夜間中学の課題は何か 

    イ 日本語習得を支援する場の拡充について 

    ウ 日本の生活やルールを学ぶ重要性について 

    エ 小中学生の外国人保護者への支援について 

２ 「教育の町川口」を創造する教育の推進について 

  (1) 全国学力学習状況調査の結果を受けて 

    ア 全体としてどのように分析したか 

    イ 向上した学校があると思うがどのような取り組みが

     あるか 

    ウ 分析を受けてどう対応していくことがよいのか 

  (2) 小学校１・２・３年生への基礎学力充実に関わる措置に

   ついて 

    ア その後どのように把握に努めたか 

    イ どのような検討をしているのか 

    ウ 具体的予算措置はしたのか 

    エ 家庭学習の手引きについて 

  (3) 教育相談室の設置について 

    ア 旧鳩ヶ谷市にあった教育相談室はどうなったか 

    イ 教育相談室の運営について 

    ウ 教育相談室を増やすことについて 

  (4) 小中学校空調機導入に関わる対応について 

    ア 生徒の様子はどのように変わったか 

    イ 空調機導入による対応は 

  (5) 福祉・教育が連携した子育てについて 

    ア 子ども支援ネットワーク協議会の設置について 

    イ 子育ての教育との連携について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」）

 ３ 老朽施設の建替え等について 

  (1) 水上少年自然の家・大貫海浜学園について 

    ア 雨漏り等補修予算は十分なのか 

    イ 老朽化に関わる今後について 

  (2) 老朽校舎等の建替えや補修について 

  (3) 「（仮称）婦人青少年会館、（仮称）産業労働会館複合施

   設整備計画（案）」について 

４ 新市立高等学校のよりよい充実にかかわって 

  (1) 第２校地の施設設備について 

  (2) 現場教師の意見を反映させることについて 

  (3) 校長の人事と教育委員会の人事について 

５ 高齢者を介護する人材の不足について 

  (1) 介護現場での人材不足の状況について 

  (2) 地域区分は人材不足の一因ではないか 

  (3) 介護人材の確保策について 

６ 公共施設に国旗を 
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